



Exigen mostrar pagos operadores de Ebrard

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Operadores del Canciller Marcelo Ebrard exigieron a diputados de Morena mostrar pruebas de los pagos que hicieron de espectaculares en los que promueven a Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Lo anterior, debido a que ponen en duda que los recursos salieran de sus salarios como legisladores.

“Los legisladores que han manifestado ser responsables de la campaña anticipada en favor de Sheinbaum, tendrán que demostrar su dicho, no sólo con recibo o contrato, sino también con transferencia. Al estar involucrados, su obligación es transparentar los ingresos y egresos”, afirmó el diputado federal por Guajuato Emmanuel Reyes.

Aseguró que únicamente había contabilizado a cinco integrantes de la bancada de Morena como responsables de la campaña, cuando, aseguró, hay 500 espectaculares distribuidos en la República.

“Con un costo promedio de 40 mil pesos, tendrían que aclarar la procedencia de 20 millones de pesos.

“Considerando que la dieta mensual de un legislador es de 75 mil pesos y el aguinaldo fue de 140 mil, hay una diferencia abismal entre los ingresos del mes de diciem-

bre y el costo de la campaña publicitaria, también tendríamos que considerar los meses contratados”, indicó.

Después de que el diputado Miguel Torruco se atribuyó el pago de espectaculares, el diputado local por el Estado de México, Daniel Sibaja, afirmó que es una farsa que se diga relevo generacional en Morena.

“Por eso y más es una farsa eso del revelo generacional

encabezado por @MiguelTorrucoG. En su vida ha brigadeado, repartido periódico ni mucho menos tocado casa por casa. Es un insulto para todos los compas dentro del Movimiento que han caminado las calles”, sostuvo.

Hace unos días Reyes advirtió que, curiosamente, en 2023, que se definirá la candidatura de Morena, Sheinbaum multiplicó los recursos para difusión.

“Dra. @Claudiashein, ¿no le parece que el presupuesto aprobado para el 2023 en publicidad para su gobierno, es contrario a las acciones del movimiento?, tanto criticamos a Peña, que hasta el Presidente, en su primer presupuesto, redujo esta partida significativamente, en cambio, ahora usted tendrá 753 MDP, en el año que se definirá el candidato de Morena, rumbo al 2024”, sostuvo.

@reformanacional

Miguel Torruco Garza

@MiguelTorrucoG

En ejercicio de nuestros derechos políticos y constitucionales, diputadas y diputados colocamos anuncios espectaculares en apoyo a @Claudiashein pues estamos en contra de la censura del INE.

Patricia Armendáriz

@PArmendarizMX

De manera libre y en pleno ejercicio de mis derechos políticos, propios de una democracia como la nuestra, decidí sumarme a la iniciativa de diversas compañeras y compañeros legisladores para contratar espectaculares en apoyo a @Claudiashein.

Emmanuel Reyes, diputado de Morena



“ Los legisladores que han manifestado ser responsables de la campaña anticipada en favor de Sheinbaum, tendrán que demostrar su dicho, no sólo con recibo o contrato, sino también con transferencia”.